

## Besuch im Tierheim

Vor ein paar Tagen hatten wir vor dem Tor eine Besucherin, die ohne vorherige Anmeldung um Einlass gebeten hat. Wir haben ihr diesen Einlass gewährt und mehr noch – wir werden diese hübsche, noch namenslose Hündin wieder aufpäppeln. Leider kam sie – wie man auf den Bildern sehen kann – in sehr schlechtem Futterzustand an. Irgendwann wird sie dann in ein schönes Heim reisen können.



## Fund neben dem Müllcontainer

Wir wollen mal an das Gute glauben. Vor 14 Tagen wurden diese 4 Welpen neben einem Müllcontainer gefunden, als sie auf der Suche nach Nahrung unterwegs waren. Man wollte wenigstens, dass sie gefunden werden und dass sie nicht verhungern! Jetzt erhalten sie ihren Gesundheitscheck und nach der ersten Impfung suchen auch sie ein schönes Zuhause.

